

connaîtrons les instructions particulières à eux données par notre Divin Maître dans le temps qu'il fut seul avec eux.

Avant sa Passion, Jésus-Christ, n'avait, pour ainsi dire point, ou fort peu, parlé du gouvernement de son Église. A peine est-il monté au ciel que les Disciples, bien que craintifs encore, et cachés dans une chambre haute par peur de se montrer au peuple, procèdent néanmoins à l'élection d'un autre apôtre pour, — (1) se sont eux-mêmes qui le disent — continuer la succession apostolique. (2). Une fois le collège apostolique réorganisé, et après la descente du St-Esprit sur eux, les Apôtres quittent Jérusalem et s'en vont organiser des Églises dans toutes les villes. Dès que le besoin s'en fait sentir, ils ordonnent des Diacones (3) et des prêtres pour les aider dans le ministère, et quand des congrégations sont formées et des chrétiens ajoutés à l'Église par le baptême, nous voyons les Apôtres les visiter afin de les confirmer. (4). Qui serait assez insensé de croire que les Apôtres auraient ainsi agi de leur propre volonté, s'exposant aux rires et aux persécutions des folles, s'ils n'avaient reçu du Sauveur lui-même des instructions spéciales et catégoriques.

En dépit de ceux qui affirment le contraire, nous disons qu'on ne peut lire attentivement le Nouveau Testament sans rencontrer presque à chaque page les traces d'une succession apostolique. Judas meurt; Matthias est élu à sa place. (5). Jacques est mis à mort par Hérode; St. Paul et Barnabas sont appelés à le remplacer. (6). L'Église chrétienne vient de commencer sa mission dans le monde, et déjà trois nouveaux apôtres sont ajoutés à la liste des douze choisis par Notre Seigneur. Un autre fait à signaler, — fait corroboré par les Ecritures Saintes, — c'est la mise à part, la consécration de tout néophyte qui se vouait au ministère évangélique. Cette consécration se faisait par l'imposition de mains des Apôtres ou de ceux qui les remplaçaient. On se rappelle (7) que l'assolée, ayant fait choix de certaines personnes pour le Diaconat, les présenta aux Apôtres qui, ayant prié, leur imposèrent les mains. Sitôt qu'ils furent convaincus que St-Paul était réellement converti, et que lui et Barnabas étaient appelés par Dieu à la prédica-

[1] Actes I, 15.

[2] Actes I, 20.

[3] Actes VI.

[4] Actes VIII, 14-17.

[5] Actes I, 26.

[6] Actes XIII, 2.

[7] Actes VI.

*Handwritten notes and signatures at the bottom of the page, including the name "D. J. ...".*